

Freude über gemütlichen Bollerwagen



BILLERBECK. Über eine Spende der Bürgerstiftung Billerbeck freute sich der Förderverein der DRK-Kita Berkelbände. Künftig können bis zu vier Kinder in einem faltbaren Bollerwagen Platz nehmen und es sich bei Spaziergängen und anderen Ausflügen bequem machen. Bei der Über-

gabe des Bollerwagens durch Dirk Benning (2.v.r.) und Martin Braun als Vertreter der Bürgerstiftung freuten sich die Vorstandsmitglieder des Fördervereins Johanna Kemna, Petra Krois und Anne Uckelmann über die Zuwendung und bedankten sich herzlich.

Foto: Kita-Förderverein